

新年あけましておめでとうございます

皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのことと、謹んでお喜び申し上げます。
 昨年もコロナ禍で活動が制限される中、残念ながら中止となった事業もありましたが、地域の皆様のご理解とご協力のもと、少しずつですができることに取り組むことができました。心より感謝申し上げます。まだまだ先の見通しがつき辛い状況が続きますが、今年も皆様と共に安全で安心な地域づくり、そして地域の活性化に向けて事業を展開していきたいと思っております。
 本年もどうぞご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。

令和5年元旦 竹田地域協議会



令和4年 竹田地域協議会活動報告

16年目を迎えた竹田地域協議会、12月17日(土)には最後の部会を開催して1年を締めくくりました。

以下1年間の主な活動内容を紹介しておきます。

月	活動内容	担当部
1月	定期総会(書面開催)	
4月	2日・3日(土・日) 配食サービス	教育民生部・にぎわい推進部
	9日(土) カローリング大会	教育民生部
5月	15日(日) グラウンドゴルフ大会	教育民生部
6月	19日(日) 紫陽花の土手等草刈	地域振興部
	30日(木) 軽登山(津山市 神楽尾山トレッキング)	にぎわい推進部
7月	10日(日) ペタンク大会	教育民生部
8月	28日(日) 紫陽花の土地等草刈	地域振興部
9月	24日・25日(土・日) 配食サービス	教育民生部・にぎわい推進部
10月	16日(日) 紫陽花の土手草刈	地域振興部
11月	1日(火) シニアグラウンドゴルフ大会	教育民生部
	13日(日) 地区公民館花壇づくり	教育民生部
	20日(日) ミニデイ交流会(芋煮会)	教育民生部・にぎわい推進部
12月	3日・4日(土・日) 配食サービス	教育民生部(民生委員)・にぎわい推進部
	17日(土) 地区公民館等大掃除	全部会



昨年も新型コロナの影響により、竹田まつりミニ・運動会・ソフトボール大会・魚つかみ等中止となった事業もありましたが、上記以外にも地域振興部による年間を通しての不法投棄パトロール、にぎわい推進部山のグループによる3月から10月にかけての若杉山除草(オキナグサ周辺含)・倒木処理などの登山道整備、がまのグループによるがま田の管理・刈り取りなどを実施しました。昨年はコロナ禍の中でも各種スポーツ大会等出来ることが少しずつ増えていった1年でした。

配食サービス実施



12月3・4日(土・日)配食サービスを実施しました。今回も感染対策をしっかりと行い、調理室・配膳等で密にならないよう地区集落を2つに分けての実施とし、にぎわい推進部 食のグループにより36世帯49個のお弁当を作り、民生委員の方々に配達していただきました。



12月月一会の開催

12月の月一会は21日(水)そば打ちでした。当日は指導者に湯梨浜町の蔦原さんと曹源寺の岩世敏さんを迎え、集まった14名の参加者が二八そばを打ちました。ほぼ初心者の方もいましたが皆さんが上手にされていました。打ちたてのそばはとてもおいしかったですね。



竹田地域協議会

○竹田公民館・体育館の利用は事前に予約が必要です。

○各施設を利用の際は利用日誌の記入・戸締り、利用後の清掃・ゴミの持帰りをお願いします。

事務局勤務日 月～金曜日(9時～13時)

事務局員 小 椋 電話&FAX 44-2535



年末の大掃除をしました



ご協力いただいた皆様ありがとうございました。



12月17日(土)竹田公民館等年末大掃除を実施しました。全部員に呼びかけ29名の参加があり、1時間で終了しました。そのあとは各部会を開催し、令和4年を終了しました。

竹田地域協議会事務局
 年末年始のお休み
 12月29日(木) ~ 1月5日(木)

